Gobierno del Estado de Guerrero, "Inicia Zeferino Torreblanca el programa Apadrina la educación de una niña y de un niño guerrerense en Atlixtac", *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 4 de septiembre, 2006.

Dirección electrónica:

http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=656

"Cambiar el rostro de la Montaña no es fácil; mi compromiso, es ayudar a que Guerrero no siga en los últimos lugares de desarrollo, para que ya no lo vean por las condiciones de marginación y atraso, sino por el talento y la capacidad de sus hombres y mujeres", afirmó lo anterior el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo, durante una gira de trabajo realizada por municipios de la región de la Montaña, en la que inició el programa Apadrina la Educación de una Niña y un Niño Guerrerense e inauguró obras de beneficio social.

En el municipio de Atlixtac, con el programa Apadrina la Educación de una Niña y un Niño Guerrerense, el gobernador entregó 154 paquetes escolares a igual número de estudiantes que cursan la primaria y secundaria en escuelas de la cabecera municipal y que habitan en el albergue Emiliano Zapata, que dirige el profesor Roberto Casarrubias Barrera, donde señaló que: "en la medida que utilicemos la política en su más amplia acepción, es en la medida en que vamos a encontrar coincidencias, para dar a la población resultados positivos".

De estos paquetes, explicó la presidenta del DIF Guerrero, Roxana Torreblanca Galindo, que contienen dos uniformes, uno escolar y otro deportivo, zapatos, tenis, mochila y útiles escolares, se entregarán un total de mil 500 a estudiantes del nivel básico que habitan en 23 albergues que dependen de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, ubicados en 13 municipios de las regiones Norte, Montaña y Costa Chica, en los que se invertirán 2 millones 250 mil pesos.

Minutos antes, el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo puso en marcha la segunda etapa del programa Piso Firme, ahí el director general del Instituto de Vivienda y Suelo Urbano, Ramón Sotres Núñez informó que se beneficiará a 188 mil 703 habitantes de 562 localidades de los municipios de Metlatónoc, Cochoapa el Grande, Atlixtac, Acatepec, Alcozauca, Copanatoyac, Xalpatlahuac, Tlacoachistlahuaca y Xochistlahuaca, mediante diversas acciones en materia de vivienda.

A través de este programa, explicó Sotres Núñez, se invertirán más de 329 millones de pesos, con recursos que aportan el Fondo Nacional de la Habitación Popular (Fonahpo), y el gobierno del estado, con lo que se apoyará a familias de escasos recursos a mejorar sus pisos, a la elevación de sus fogones y la instalación de letrinas ecológicas.

En ese sentido, Zeferino Torreblanca Galindo expuso que ello, se ha logrado con la amplia participación y disposición de los gobiernos federal, estatal y municipal, "aquí no se trata de ponerse la camiseta que no nos corresponde, aquí no se trata de llevarse los aplausos que no le tocan al gobernador, decir que este es un esfuerzo del gobierno de la República, lo que valoramos y agradecemos, al igual que la participación de los presidentes municipales.

Al hacer uso de la palabra el presidente municipal de Atlixtac, Javier Félix Canizal, expresó que no obstante la filiación partidista, este ayuntamiento es institucional, y esta dispuesto a encontrar puntos de coincidencia para que el desarrollo llegue lo más pronto posible a "nuestros ciudadanos y nuestra juventud. Por nuestra parte, como ayuntamiento, estamos haciendo todo nuestro esfuerzo para coadyuvar en estas y otras acciones para beneficio y el bienestar social de nuestros habitantes de Atlixtac".

En Tlalixtaquilla ZTG dio el banderazo de inicio de los trabajos para la construcción de la carretera Tlalixtaquilla- Luz de Juárez

El gobernador Zeferino Torreblanca Galindo inauguró el sistema de agua potable y dio el banderazo de inicio de los trabajos para la construcción de la carretera Tlalixtaquilla-Luz de Juárez, con una inversión de 20 millones de pesos.

Acompañado por el presidente municipal, Jorge Pérez Saavedra, el mandatario expresó que "la nueva forma de hacer política es resolver los problemas más profundos de Guerrero y lo más importante desde mi punto de vista es comunicar a los pueblos y por eso las obras de infraestructura carretera son parte importante en la visión de mi gobierno".

El sistema de agua potable tuvo una inversión de 6.4 millones de pesos y cuenta con una galería filtrante horizontal, cárcamo de bombeo, 2 casetas de controles, 2 equipos de bombeo; con esta obra se beneficiará a más de mil habitantes de esta localidad.

La carretera Tlalixtaquilla- Luz de Juárez comprende 8.5 kilómetros de longitud y un ancho de 7 metros a nivel pavimentación con carpeta de mezcla asfáltica de 5 centímetros de espesor, incluyendo las obras de drenaje, de protección y señalización la cual beneficiará a más de 15 mil habitantes de los municipios de Alpoyeca, Alcozahuaca y Tlalixtaquilla.

El presidente municipal de Tlalixtaquilla, Jorge Pérez Saavedra dijo que "gracias por esas inversiones históricas que ha traído a nuestro municipio, pero particularmente a este pueblo de Luz de Juárez con la introducción del agua potable y de la carretera, ya que eran obras que soñamos por muchos años y que hoy soy realidad".

VISITA ZTG SAN MIGUEL TOTOLAPA Y HUAMUXTITLÁN

El gobernador Zeferino Torreblanca culminó su gira de trabajo por esta región de la Montaña en el municipio de Huamuxtitlán al visitar la comunidad de San Miguel Totolapa donde inauguró la pavimentación de la calle La Procesión, y colocó la primera piedra del puente vehicular que comunicará con la cabecera municipal la cual beneficiará a más de 2 mil 500 habitantes y se destinará una inversión de 5 millones 244 mil pesos.

En este lugar, estuvo acompañado por el alcalde, Juan Carlos García Jiménez, el diputado local, Sofio Ramírez Hernández; el secretario de Obras Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Guillermo Torres Madrid y del ex diputado federal Javier Manzano Salazar, el Ejecutivo estatal recibió muestras de cariño por parte de los lugareños quienes en su lengua materna, náhuatl, le manifestaron su beneplácito por ser un gobernador que se preocupa por su gente.

Por su parte, Zeferino Torreblanca Galindo señaló a los lugareños que es gobernador para todos los guerrerenses sin distingos de creencias o ideologías políticas, y recalcó que no es a través de las disputas estériles, de las recriminaciones y de la división como se van a resolver los problemas de Guerrero.

Posteriormente, en Huamuxtitlán el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo se reunió con presidentes municipales de diversos partidos políticos de la región de la Montaña con quienes abordó diversos temas relacionados con el desarrollo regional.

En este encuentro el mandatario estatal hizo un exhorto a los alcaldes a trabajar conjuntamente a favor de la población guerrerense "porque el pueblo lo que espera son resultados".

Asistieron los alcaldes de Huamuxtitlán, Juan Carlos García Jiménez; de Alpoyeca, Marco Antonio García Morales; de Cualác, Mario Sosa Ortega; de Atlamajalcindo, Juan Comonfort Madrid; de Olinalá, Héctor Romeo Torres Ortega; de Tlacoapa, Lorenzo Arce Tamarit; de Tlapa, Martiniano Benítez Flores; de Xochihuehuetlán, Leonardo Ponce Mata; de Zapotitlán, Nicolás Villar Paulino; y de Malinaltepec, Zótico Gerónimo García.